

résidences immobilier

Exclusivite. Cannes, secteur ultra résidentiel de la californie. Au sein d'une résidence de luxe avec un superbe parc de 12ha, navette privé, grande piscine, plusieurs tennis, practice de golf, salle de sport et sécurité 24h/24h. Appartement en très bon état de type 3 pièces d'environ 100m². Large terrasse bénéficiant d'une magnifique vue parc et mer. l'appartement est composé d'une entré, d'un séjour, de deux chambres, deux pièces d'eau, deux toilettes dont un indépendant et d'une cuisine indépendante aménagé et équipé. l'appartement est lumineux, au calme et sans aucun vis-à-vis. Vendu ...

Exclusivity. Cannes, ultra residential area of california. In a luxury residence with a superb 12-hectare park, private shuttle, large swimming pool, several tennis courts, golf driving range, gym and 24-hour security. A 2 bedrooms flat of around 100 sqm in very good condition. Large terrace with magnificent park and sea views. The flat comprises an entrance hall, living room, two bedrooms, two shower rooms, two toilets, one of which is separate, and a separate fitted and equipped kitchen. The flat is bright, quiet and not overlooked. Sold with a cellar and the option of buying a garage. ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





